

**AquaChile destaca en ranking de Creatividad e Innovación de Brinca**

Llegamos el 3º lugar nacional en el Ranking C! de Creatividad e Innovación 2024 y obtuvimos el premio "Innovación en Productos/Procesos" en la 11.ª edición del Ranking de Creatividad e Innovación C!,

[Ver más](#)**Iniciamos nuestra Encuesta de Clima con gran participación de colaboradores!**

Más de un 80% de nuestros colaboradores participaron en la Encuesta de Clima durante la primera semana. Esta seguirá disponible hasta el 22 de noviembre.

[Ver más](#)**Más de 1.000 colaboradores participaron en la Feria AquaChile Planta Quellón 2024**

Todo un éxito fue la Feria AquaChile Planta Quellón 2024. Más de 1.000 colaboradores recibieron información y presentaciones temáticas de Gestión Social, Desarrollo Sustentable, Logística y Operaciones.

[Ver más](#)**Aqua Innov Challenge: Jóvenes se sumergen en los desafíos de la salmonicultura**

Más de 40 estudiantes de Ingeniería de la Universidad de Chile participaron en el taller "Aqua Innov Challenge" en el mundo de la salmonicultura y sus desafíos a través de un taller práctico.

[Ver más](#)**Feria de Qingdao: Epicentro de oportunidades para el mercado de productos del mar**

La Feria China International Seafood & Fisheries Expo 2024 en Qingdao destacó por su enfoque innovador y orientado al consumidor.

[Ver más](#)**AquaChile destaca en Congreso Nacional Alemán con su Salmón del Pacífico**

Más de 200 personas, del área de retail y Rodovía, participaron en el Congreso Nacional Alemán.

[Ver más](#)**Nuestro salmón coho fresco llega a Suiza**

AquaChile fortalece su presencia en el mercado europeo tras concretar su primera exportación de coho fresco en Suiza. Estas son las primeras ventas a supermercados y restaurantes.

[Ver más](#)**AquaChile estuvo en la "Corrida por la Inclusión de Coaní"**

400 niños y jóvenes participaron de la "Corrida por la Inclusión de Coaní", actividad que busca promover el desarrollo y el crecimiento de las habilidades deportivas y la inclusión en el deporte.

[Ver más](#)**AquaChile se une a iniciativas para mejorar la educación en Los Lagos**

Se lanza la "Ruta Regional por el Aprendizaje de Los Lagos", una iniciativa que busca una mayorización del sector productivo y la generación de calidad educativa en la región.

[Ver más](#)**Pescadores artesanales reciben certificado por habilidades en fibra de vidrio**

15 pescadores socios del Sindicato de Pescadores Artisanales Bahía Chacabuco recibieron un certificado que acredita sus nuevas habilidades en fibra de vidrio.

[Ver más](#)**Fortaleciendo el futuro laboral: Realizamos charlas y participamos en ferias**

Recientemente participamos en actividades vinculadas a la empleabilidad y ferias laborales en distintas comunas de la Región de Los Lagos.

[Ver más](#)**Participamos en la mesas de empleabilidad para la inclusión laboral en Osorno**

AquaChile se sumó a la mesa de trabajo "Supriendo barreras: coaching y espacios de trabajo inclusivos para personas con discapacidad", organizada por el SENCE y la OIML de Osorno.

[Ver más](#)